

COMUNICADO DE PRENSA

TSE emite declaratoria de alcaldes y vicealcaldes electos en Puntarenas

- *Todas las declaratorias emitidas a la fecha están en la web del Tribunal.*

San José, 26 de febrero de 2016. Hoy el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) emitió la declaratoria de elección de alcaldes y vicealcaldes de la provincia de Puntarenas, con excepción del cantón de Esparza.

Esta declaratoria, junto con las del resto de provincias, puede consultarse en la dirección www.tse.go.cr/declaratorias_elecciones.htm. Ayer el TSE había emitido las de San José, Alajuela, Cartago, Heredia, Guanacaste y Limón.

Las declaratorias de elección de regidores, síndicos, concejales e intendentes también se publicarán en el sitio web del TSE, conforme sean emitidas por los magistrados.